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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

皆様 こんにちは。昨

日からの大雪で足元の

悪い中、本日も多くの

会員の皆様にご参加を

いただき、ありがとう

ございます。いつもの

事ながら、会場運営委

員会の皆様には早い時間からの準備、そして例会後

の片付けと感謝申し上げます。先ずは先週土曜日に

開催をされました IM へ多くの皆様へご参加をいた

だき、御礼申し上げます。懇親会でのドラ＆獅子舞

と三浦京子＆ハニーシックスは賑やかでしたね。難

聴になったかと思いましたよ。しかしながら、楽し

い一時でありました。来年度は当クラブより須賀ガ

バナー補佐を輩出することから、当クラブが森田会

長のもと、ホストクラブとなりますので宜しくお願

い申し上げます。私は一兵卒として柱の陰より見守

っております。 

さて、能登半島地震に伴う支援物資の件でありま

すが、ライングループで報告をさせていただきまし

たが明治安田生命さんにご協力をいただき、無事に

金沢へ届き、武隈さんより被災者へ順次支援物資を

お届けしている旨のお電話をいただきましたので、

皆さまへご報告いたします。また、石川県民として

被災者の皆様への心遣いに感謝申し上げますと武隈

さんより言付かっております。尚、義援金につきま

しては今週で一度締めさせていただきますが、先週

現在で５０万円近くの義援金を皆様方に協力をいた

だいております。ありがとうとございました。  

本日は増元直前会長によります同好会の活動状況報

告となります。昨年度、多数の同好会を立上げ、ク

ラブの活性化に寄与している所でございます。バイ

ク同好会、ヨガ同好会、ワイン同好会、トレッキン

グ同好会などは活発に活動をされておりますね。明

後日には日本酒同好会が開催をされると聞いており

ますが、多くの同好会が開催さる事を期待しており 

ます。各リーダーの皆様はお忙しいでしょうが、宜 

 

 

しくお願い申し上げます。 

私も先日、会員の皆様と軽井沢へスキーに行って

まいりました。残念ながら大沢スキー同好会リーダ

ーは業務の都合上参加できませんでしたが、楽しい

一時を過ごさせていただきましたが、スキーを滑っ

ている時間はほどほどで、ほとんどの時間が休憩で

あったことも事実であります。夜は宿にて近藤君が

洗面所でお寿司を握ってくれ、大変美味しくいただ

くことができました。ただ私の部屋だったのです

が、ずーっと洗面所が生臭くて、お風呂に入っても

自分が臭いのか、洗面所が臭いのか分からずにずー

っとクンクンしていました。尚、近藤君がそのうち

に例会の昼食で握ってくれると思いますので、森田

さん 来年度はお願いをしてみてはどうでしょうか 

最後になりますが、来週は青少年交換留学生でし

たベニーの卓話となります。また、熊本城東 RCか

ら宮田パスト会長、谷脇様がお見えになります。そ

して、昨年度の米山記念奨学生であったパンパンが

ご両親とお見えになります。そしてそして、なんと

久しぶりに川口さんも例会に参加されます。新会員

の皆様には川口さんを見たことが無い方もいらっし

ゃると思いますので事前情報を流しておきます。セ

カンドバックを小脇に抱え、背のでかい人が川口さ

んです。どうぞ、川口さんと懇親を深めていただけ

る様お願いし会長挨拶とさせていただきます 

本日もどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

◆ 幹事報告                      中村聡久幹事 

1、本日、例会終了後に定

例理事会を 3階大会議室

にて行います。理事･役員

の皆様、ご出席宜しくお

願い致します。  

2、日本事務局よりお知ら

せです。2月 1日よりロータリーレートが 1ドル＝

141 円から 147 円に変更となっております。  

3、ロータリーの友･ガバナー月信、㈱熊平製作所様

から寄贈頂いた「抜萃のつづり」等を BOX にお入れ

しましたのでご確認下さい。又、米山記念奨学会並

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 59 名 68.60 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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びにロータリー財団より確定申告用の領収書が届き

ました。事務局がお手元へお届けします。 

◆ 次年度幹事報告               横家 豪幹事 

1、過日、次年度各委員長の皆様に委員会構成表

（案） 

についてのご案内をさせて頂きました。副幹事また

は事務局まで 2月中にご回答下さいますようお願い

致します。 

◆ 委員会報告等 

◎ 職業奉仕委員会      大沢日出夫委員長 

 先月 1月 25 日、無事に職場見学会を開催させて

頂きました。ご参加の皆様ありがとうございまし

た。そしてテーブルにご用意したお菓子は若海会長

から皆様へのお土産です。若海会長ありがとうござ

いました。 

◎ 雑誌広報委員会      野口和幸委員長 

 ロータリーの友のご紹介です。横 P.4／RI 会長メ

ッセージ「好循環を生み出す」、ロータリーの皆さ

んの会員が求めているものは何か。それはより多く

の親睦や連帯、対話、結束、つながりを求めている

というようなことが書かれており、ぜひこの繋がり

を築く新たな方法を見つけた方はそのストーリーを

mindhealth＠rotary.org までお送り下さいという会

長からのオファーが書かれております。横 P.38／

第 2770 地区梨本ガバナーの地区大会の報告が掲載

されています。そして最後に縦 P.13／このコラム

が非常に面白い。日本人とお米の話。続・日本酒で

杯！お酒を注文する時にお銚子をもう一本って言い

ますが出てくるのはとっくり。このお銚子って何か

というと、結婚式の時とか三々九度の時に継ぐ長い

お釈みたいなあれがお銚子だということを私は知り

ませんでした。非常に興味深いのでご一読頂ければ

と思います。  

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会       松田繁三委員長 

 1 月は皆さんに多大なご寄付を頂きありがとうご

ざいました。年次目標 18,000 ドル（全員 90名

×200）ですけど、あと 1,000 ドル足りません。も

う私が為替の話をするのはもう終わりです。ですの

で、失礼ながら個別訪問させて頂きます。あと

1,000 ドルですので 200 ドルずつ 5名集まれば大丈

夫です。皆さん私と目が合って私がニコッて笑った

らぜひご協力下さい。宜しくお願いします。 

◎ 国際奉仕委員会      瀧田貴夫委員長 

 本日、牛久会員より参加者へバングラディシュへ

のチラシ配布とパスポート等の返却がされます。来

週 2月 16 日から行ってまいります。あと服装は日

本大使館に行って大使も出てくるということでジャ

ケット･ネクタイ着用でお願いします。夜に英国式

のレストランに行くという事もありあんまりラフな

格好はできないという事で、そういった注意点もご

ざいます。また、奉仕事業の時は黄色いベストを着

用でお願いします。今、中川訓会員の方で、ダッカ

側、CDD 側と最終調整をしており微妙にスケジュー

ル等が変更になるかもしれませんが基本は本日配布

のしおり通りでいく形になると思いますので宜しく

お願いします。 

◎ 報告           石河秀夫会員 

 元米山奨学生 ハンさんが来週ご両親を連れて例

会に出席予定です。1月 13 日に上海で学友会の総会

で司会をやるという話をしましたが、その報告が来

ていましたので今日簡単にご紹介します。1月 13日

に懇親会が上海で行われ集まった学友は 68名、そ

の中には北京、ハルピンなど遠くから来た人も多か

ったと、皆さんそれぞれ各市で医師や教師、弁護士

など社会の様々な分野で活躍しているという事で

す。昨年上海の学友総会では小学校を訪れて、生活

に困難を抱える学生たちに支援と寄付を行いまし

た。同時に自閉症の子どもたちのための活動を行い

ました。学友会の活動により多くの人々がロータリ

ーの仕事をする事ができていると報告されておりま

す。ということで 12 日にご両親を連れて来日しま

す。お父さんは当クラブに大変感謝しており、どう

してもお礼を述べたいという事ですので宜しくお願

いします。帰国は 16 日の予定です。 

◆ 誕生・結婚祝       親睦活動委員会 

誕生祝：浅見冨司雄、平田徳久、須賀定吉、石垣李

枝子、大野凜子、陶山史朗、松永賢一、澤幡智史、

髙橋和彦、吉澤紀親 

結婚祝：蓮見典史、中川 訓、深野洋二、鮫島弘

武、大野保司、江藤真吾、吉澤紀親、中里智博 

◆ 地区大会表彰等授与      若海宗承会長 

*永年在籍表彰   

「坂巻幸次会員」 

*長寿表彰       

 「坂巻幸次会員、

清水勝吉会員」 

*Ｒ財団 ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ寄

付額優秀クラブ賞第

1位 並びに、END POLIO NOW 感謝状「越谷ロータ

リークラブ」 

*ガバナー賞並びにエンドポリオ賞 

「RID2770 第 8グループ」 

◆ ﾛｰﾀﾘｰ財団ピンバッジ授与 若海宗承会長 

ポールハリスフェロー･ 

マルチプル 4回目 

 「石河秀夫会員」   
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◆ 「同好会活動報告」       増元 晃直前会長 

私が会長の年度にいろん

なことにチャレンジしま

しょう。そして大いにロ

ータリーを楽しみましょ

う。というのが私のター

ゲットで、越谷 RCに同

好会を立ち上げようと動

き出しました。まず始めにどのような同好会がよい

か会員の皆さんにアンケートを取らせて頂きまし

た。それをまとめて同好会の発足式を 9月 20 日に

南越谷の砂場で開催することができました。釣り、

キャンプ、スキー、ワイン、日本酒･焼酎、トレッ

キング、温泉、麻雀、ツーリング、ゴルフ、ヨガ、

鑑賞、以上 12個の同好会を発足することになり、

発足会ではリーダーを決めさせて頂きました。私の

希望でなるべくリーダーはロータリー歴の短い方に

リーダーを引き受けて頂き、正式なクラブの委員会

ではないので、こういったところで存在感を示して

頂きたいと思いました。 

 まずはツーリングは木村会員。木村会員はバイク

の免許を持っていないのにツーリングのリーダーに

され人生が変わったといってました。一生懸命バイ

クの免許を取って、今ではちゃんとしたライダーで

す。ゴルフは米山会員。ヨガは渡辺会員、鑑賞は横

家会員にお願いしております。 

 発足式後、10 月 11 日に同好会のリーダー会議を

行いました。12 月にはワイン同好会を開催、参加者

20 名弱で 30 本以上のワインがあけられたかなと思

います。それからトレッキング同好会、養老渓谷に

行ってきました。ゴルフ同好会はフレンドシップで

開催。1 月 28 日はスキー同好会。釣り同好会、私は

40 年ぶりの釣りでしたが東京湾の横浜沖へ朝早く起

きて船橋の漁港から出発して東京湾を横断してアジ

釣りに行ってまいりました。そして 2回目のワイン

同好会をマンゴスチンで盛大に開催させて頂きまし

た。ツーリング同好会の 3回目は奥日光方面に紅葉

を見に行きました。直前にいろいろ宿が変わったり

してバタバタしましたがすごい楽しい会でした。ヨ

ガ同好会。これは今のところ商工会議所を会場にし

て例会開催日に行っています。これから開催される

同好会は、今週 2月 8日 (木) 日本酒同好会。現在

の参加者は約 20 名ですけれども、日本各地のおい

しい日本酒を取り寄せています。そして鑑賞同好会

ですが、私の年度の 2月にこの例会場でライブやっ

て頂いた方がバースデーライブというのを開催する

という事で何人かで参加したいと思います。 

 では各リーダーの方に今年の抱負だったり、今ま

での報告をして頂きたいと思います。 

＊ワイン同好会／リーダーを務めている中川です。

最初にニーナの台所というところで開催し 30 人弱

の方に参加頂きました。我々ワイン同好会は一応の

テーマを決めてまして、この初回はフランスワイン

としてみんなで同じワインを飲んで、自分の好みは

どんなのかな、というのをやっています。2回目は

マンゴスチンで開催してイタリアワインをテーマに

67 種類。これも相当飲みました。次回は 3月か 4月

に開催したいと思います。次回のテーマはアメリ

カ･カリフォルニアワインか。第 3世界の南半球、

ニュージーランドとかオーストラリアとか南アとか

をやりたいと思っています。30 人はいつも達成して

いるので、40人位の皆さんに来て頂けるとありがた

いと思います。 

＊トレッキング同好会／リーダーを務めている野口

です。養老渓谷は凄く紅

葉の綺麗な時に行かせて

頂きました。このトレッ

キングとは何かというの

を実は僕も知らなくて、

調べてみたらアフリカの語源で、牛車に乗りどこか

旅行に行くというのがトレッキングなんだそうで

す。今のご時世ですから、苦しい登山でもなく、ゆ

るく非日常を味わうトレッキングをしていきたいな

と思っております。山岳信仰の山というのがたくさ

んありまして、宿坊に泊まってお酒を飲んで雪の日

にお話をしたり、寒々しいんですが滝行なんてのも

ちょっと面白そうです。ぜひご参加宜しくお願い致

します。 

＊釣り同好会／リーダー

の春山祐一郎です。海は

広いな大きいなというこ

とで、釣りをするだけで

人間が大きくなるという

モットーの下、釣りをしております。釣る時も楽し

いんですが釣ったものを食べるのもまた楽しいので

す。ぜひ皆さんご参加のほど宜しくお願い致します 

＊ツーリング同好会／リーダーの木村です。まずリ

ーダーになった時は 30年バイク乗ってないです 

し、免許あるんですけども

バイクがないですよってお

話から始まりました。お蔭

で浅見会員のところで

125cc のバイクでダックス

というバイクを買いまして

一緒に参加させて頂いております。チャーターメン

バーは浅見さん･森田さん･野口さん･青野君で、2回

目の時に山本さん･澤石さんがゲストとして参加さ

れ、この時にメンバーになって頂きました。ちなみ

に澤石さんのバイクはほとんどピザ屋の配達で、澤
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石さんの姿にある意味、僕も自信を付けさせて頂

き、大型バイクの免許を 11 月に取る事ができまし

た。次回は大型バイクで行きたいと思っております 

＊キャンプ同好会／リーダーの澤幡です。今年、暖

かくなったら越谷にキャンプ場がオープンしますの

で開催したいと思っております。 

＊ヨガ同好会／リーダーの渡辺です。今は毎週やっ

ております。現在使っている部屋がいっぱいになり

ましたので次回から広い部屋でやりたいと思ってい

ます。ぜひご参加を宜しくお願いします。 

 越谷 RC内の同好会の活動報告させて頂きまし

た。これからも宜しくお願いします。 

◆ 支援金等授与           若海宗承会 

「交換留学生 ユリウス君並びにホストファミリー」 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

ライブリック不動産 鈴木義隆様 

交換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①ライブリック不動産 鈴木様、ご入会をお待ち

しております。②増元直前会長、同好会活動報告あ

りがとうございました。更に活発に活動される事を

期待しております。キムさん免許取得おめでとうご

ざいます。大型バイクでは足がとどかないようです

ので気を付けて下さい。③ＩＭへご参加頂きました

皆様ありがとうございました。難聴になられた方は

中川先生の所へどうぞ！ちなみに中川先生は途中で

帰ってしまいました。うるさかったんですね。④先

日の職場見学会、楽しく過ごさせて頂きました。中

村幹事はご飯はこぼすし売り物の酒瓶は割るし、酔

い過ぎていましたね。⑤昨晩、大雪の中 大宮でご

一緒に飲んだ皆様、電車が次々に運休になる中でド

キドキしながらの飲酒も面白かったですね。吉野さ

んの車がなかったら帰れませんでした。吉野さんあ

りがとうございました。/若海宗承会長 

＊①ライブリック不動産 鈴木様、本日はようこそ

おいで下さいました。ご入会をお待ちしております 

②増元直前会長、同好会活動報告ありがとうござい 

ました。/中村聡久幹事 

＊坂巻幸次様･清水勝吉様、長寿表彰おめでとうご

ざいます。/井橋吉一 

＊①清水勝吉会員、長寿表彰誠におめでとうござい

ます。これからも健康に気を付けてご活動して下さ

い。②本日のソングリーダー、須藤会員、力強いタ

クトでとても良かったですね！某会員の森久保さん

も頑張りましょう。/中島美三郎 

＊今日の例会出席率は？と心配されましたが定刻が

近づくにつれ、いつもの越谷 RC の賑わいとなって

嬉しい限りです。/新井 進 

＊①清水勝吉会員、86歳おめでとうございます！私

も元気に頑張って長生きをしたいと思っています！

②増元直前会長、同好会活動の良い話を聞かせて頂

きました。これからも宜しくお願いします。/山田

二三夫 

＊本日、67 歳となりました。誕生祝いありがとうご

ざいます。/須賀定吉 

＊本日、早退させて頂きます。/澤田裕二 

＊結婚祝いありがとうございます。/鮫島弘武 

＊清水勝吉会員 86歳、100 歳まで楽勝ですね！/吉

野寛治 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。後期高齢

者の仲間入りしました。宜しくお願い致します。/

浅見冨司雄 

＊①ライブリック不動産 鈴木様、本日は面談お疲

れ様でした。ご入会をお待ちしております②吉野会

員、昨晩は大雪の中 大宮から車に乗せて頂きあり

がとうございました。無事に帰宅できました。/豊

田高行 

＊結婚祝いありがとうございます。付き合って頂い

た妻に感謝･感謝です。/深野洋二 

＊R財団へご寄付頂きました。小室会員、澤田 P会

長、瀧田会員、長澤会員ありがとうございました。

/松田繁三 

＊増元直前会長、同好会活動報告ありがとうござい

ました。これからも楽しみましょう！/森田 隆 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。これから

も宜しくお願い申し上げます。/平田徳久 

＊長寿会員という表彰状を頂きありがとうございま

す。これからもご指導を頂きながらもう少し頑張り

たいなと思います。/清水勝吉 

＊鈴木義隆さんのご入会をお待ちしております。今

朝、初めて通学路の旗持ちをしました。次回は踊っ

て誘導できる旗振りをやってみます。/中島雅樹 

＊当社 30周年の式典へ多くの方にご参加頂き大変

ありがとうございました。心から感謝申し上げます

/永島信之 

＊増元直前会長、卓話お疲れ様でした。多くの同好 

会を設立頂きありがとうございました。同好会にご 

参加の皆様、地区会員増強維持委員会より感謝申し

上げます。/小暮直正 

＊2月 12 日から 14日まで地区青少年交換委員会で

広島･京都ツアーにユリウス君と一緒に行きますの

で 13日は欠席させて頂きます。/山田託也 

＊増元直前会長、同好会活動報告お疲れ様でした。

今年もツーリング同好会の飲み会が楽しみです/近

藤正成 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。50 歳を過

ぎると体のメンテナンスが必要になってきます。健

康に気を付けて頑張ります。/澤幡智史 
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＊鈴木義隆様、ご入会をお待ちしております/大塚

洋幸 

＊本日、早退させて頂きます。/牛久祐一 

＊①結婚祝いありがとうございます。危うく記念日

を忘れるところでした。思い出させてくれてありが

とう！②清水会長、長寿表彰おめでとうございま

す！いつもお元気で素晴らしい！これからも益々ご

活躍下さい。バングラデシュを楽しみましょう。/

中川 訓 

＊誕生日のお祝いありがとうございます。/石垣李

枝子 

＊鈴木義隆さん、越谷 RCへのご入会をお待ちして

おります。/濱野世嗣 

＊本日もたくさんのスマイルをありがとうございま

す。/鈴木隆広 

＊お蔭様でヨガのメンバーが増え続けております皆

様の健康増進となるように尽力致します。ナマステ

/渡邊哲康 

＊誕生日・結婚記念日のお祝いありがとうございま

す。ホストファミリー頑張ります！/吉澤紀親 

＊誕生日のお祝いありがとうございます/大野凜子 

＊誕生・結婚祝を迎える皆様おめでとうございま

す。/青野智行 

＊渡邊先生、本日も厳しいご指導ありがとうござい

ました。/有森健太郎 

＊誕生・結婚祝を迎える方々改めておめでとうござ

います。/長澤告幸 

本日 44 件 80,000 円  累計 1,648,000 円 

 

 

2 月結婚・誕生祝い 


